

Résolu: Que l'étude dudit rapport soit renvoyée jusqu'à la prochaine séance et que dans l'intervalle, une Commission Spéciale soit nommée, composée de MM. les échevins Weldon, Larivière et Rubenstein, pour étudier et faire rapport au Conseil sur l'opportunité de voter les crédits demandés par le Bureau des Commissaires pour l'installation d'une buanderie dans le Refuge Meurling.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de terminer l'achat de certain terrain de MM. Simon Lacombe et d'autres.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROCHON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder une annuité à l'ex-Chef de District D. Giroux.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Blumenthal.

12.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,500 pour le Refuge Meurling.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$2,000, à l'effet de construire à la journée une chambre de toilette au Marché Bonsecours.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. TURCOT,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté, à la condition, toutefois, que des soumissions soient demandées pour l'exécution de ces travaux.

Et une débat s'engageant, ladite motion étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, Ward, Bastien, Turcot, Larivière, Rubenstein, Weldon—7.

Contre: N. Lapointe, O'Connell, Boyd, Mayrand, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Houlé, Vandelac, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Pauzé—20.

Ladite motion est ainsi rejetée.

Et un nouveau débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'éch. GIROUX, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$3,041.95, à l'effet de niveler et macadamiser les rues de Rocheblave et Sainte-Catherine.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Mayrand.

15.—Du Bureau des Commissaires, soumettant au Conseil un rapport du Greffier de la Cité, au sujet de la compilation des règlements municipaux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de montants de \$200 et \$800.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que l'étude dudit rapport soit renvoyée jusqu'à la prochaine séance et que, dans l'intervalle, une Commission Spéciale soit nommée, composée de MM. les échevins Lavergne, Blumenthal et Vandelac, afin de s'assurer s'il est nécessaire d'opérer le virement de crédit demandé par le Bureau des Commissaires, pour réparer certains vieux automobiles.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$709.64, re Département des Incendies.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que l'étude dudit rapport soit renvoyée jusqu'à la prochaine séance et que dans l'intervalle, une Commission Spéciale soit nommée, composée de MM. les échevins Lavergne, Létourneau et Vandelac, afin de s'assurer s'il est né-

Resolved: That consideration of said report be deferred until next meeting and that, in the meantime, a Special Committee composed of Ald. Weldon, Larivière and Rubenstein be appointed to consider and report to Council on the advisability of voting the appropriation asked for by the Board of Commissioners, for the establishment of a laundry in the Meurling Refuge.

10.—From Board of Commissioners, to complete the purchase of certain land from Messrs. Simon Lacombe and others.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROCHON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

11.—From Board of Commissioners, to grant an annuity to ex-district Chief D. Giroux.

Consideration deferred at the request of Ald. Blumenthal.

12.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$1,500 for the Meurling Refuge.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,000 to construct by day's work a lavatory, Bonsecours Market.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. TURCOT,

That said report be received and adopted, conditionally however that tenders be called for said work.

And a debate arising, said motion being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Ward, Bastien, Turcot, Larivière, Rubenstein, Weldon—7.

Nays: N. Lapointe, O'Connell, Boyd, Mayrand, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Houlé, Vandelac, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Pauzé—20.

So it passed in the negative.

And a further debate arising.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. THERIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$3,041.95 to grade and macadamize de Rocheblave and St. Catherine streets.

Consideration deferred at the request of Ald. Mayrand.

15.—From Board of Commissioners, submitting to Council report of the City Clerk re compilation of municipal by-laws.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, to vary amounts of \$200 and \$800.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That consideration of said report be deferred until next meeting and that, in the meantime, a Special Committee be appointed, composed of Aldermen Lavergne, Blumenthal and Vandelac, to ascertain if it is necessary to vary the amounts mentioned by the Board of Commissioners to repair certain old automobiles.

17.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$709.64, Fire Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That consideration of said report be deferred until next meeting and that, in the meantime, a Special Committee be appointed, composed of Ald. Lavergne, Létourneau and Vandelac, to ascertain if it is ne-